

# OVNI, soldats pétrifiés et complot soviétique : l'incroyable histoire ressortie des archives de la CIA



Une vieille légende de la guerre froide refait surface avec fracas : un incident extraterrestre supposé, survenu à la fin des années 1980 en Ukraine soviétique, alimente à nouveau les débats après la redécouverte de documents déclassifiés dans les archives de la CIA. Selon ces rapports, pas moins de 23 soldats soviétiques auraient été... transformés en pierre, suite à l'explosion d'un vaisseau spatial d'origine inconnue.

L'histoire, tout droit sortie d'un film de science-fiction, aurait été consignée dans un rapport de 250 pages rédigé par le KGB. Les faits se seraient déroulés en 1989 ou 1990. Des soldats, en manœuvres dans une région non précisée d'Ukraine, auraient aperçu un engin volant en forme de soucoupe évoluant à basse altitude. Croyant à une menace, ils auraient aussitôt lancé un missile sol-air. L'objet aurait été abattu, provoquant l'apparition de cinq créatures humanoïdes « de petite taille, à grosse tête et aux grands yeux noirs ».

Le plus troublant survient ensuite : les créatures auraient fusionné en une seule entité sphérique, dont la taille aurait rapidement augmenté avant d'exploser. L'effet de cette explosion ? Une transformation soudaine et incompréhensible : les 23 soldats qui observaient la scène auraient été instantanément pétrifiés, changés en véritables colonnes de pierre. Le rapport affirme que les restes de ces soldats ainsi que ceux du vaisseau auraient été transportés dans une base secrète près de Moscou.

Un scénario invraisemblable, que certains continuent pourtant à prendre au sérieux. Le document en question a été découvert dans les archives déclassifiées de la CIA, mais il ne s'agit pas d'un rapport d'analyse de l'agence elle-même. Il provient en réalité du Foreign Broadcast Information Service, un service de surveillance des médias étrangers, qui l'aurait repris... du magazine canadien Weekly World News, célèbre pour ses récits farfelus, ainsi que du journal ukrainien Holos Ukrayiny.

De quoi jeter un froid sur la crédibilité de cette affaire, reléguée aux frontières du folklore conspirationniste. Mais dans une époque toujours avide de mystères et de vérités cachées, cette légende soviétique, entre mythe et manipulation, continue d'alimenter les fantasmes. Et qui sait ? Si une telle technologie d'attaque ou de défense venait un jour à exister, elle ne serait pas de trop dans un monde en proie à tant d'incertitudes.

Un fait divers ? Une opération de désinformation ? Ou la vérité qui dépasse l'entendement ? À chacun d'en juger.

---

Extraterrestre - 26 avril 2025 - Wakonda - CC BY 2.5